

秋竹小 学校だより

第148号 平成27年1月22日

寒い朝ですが・・・

一年で最も寒い時期とされる二十四節気の「大寒」。その翌朝、21日(水)のなかま活動は、外遊びでした。6年生が登校後、ラインを引いて準備してくれたコートを、子どもたちは元気いっぱい走り回っていました。しっぽ取り、ドッジボール、ドッジビー、・・・。いろいろな遊びを楽しむことができました。

秋竹のなかま活動のよさは、学年を超えて一緒に活動する異学年交流にあります。卒業が近くなった6年生とかわいい1年生が同じコートで楽しく活動しています。声を掛け合ったり手をつないだり、・・・すてきなーコマを目にすることができます。





また、活動の最後には必ず全員で「振り返り」を行っています。今日の遊びをみんなが楽しめたか、協力して進めることができたか、など、毎回確認します。そして、次回のなかま活動の確認をし、あいさつをして終わります。

わずか15分の活動ですが、この時間が、子どもたちの心をつなぐ 大切な時間となっています。6年生と一緒に活動できるのも、あと2 ヶ月あまり、たくさんふれあうと同時に、5年生は6年生からバトン を受け継ぐ準備をしてほしいと思います。また、4年生以下の子ども たちも、進級した後には下学年へ心遣いができるよう、心の準備を進 めてほしいと思います。

あま市ものしりジュニア検定に向けて ~出前授業1/21~

6年生の子どもたちが、生まれ育ったふるさと、あま市について 歴史や文化を学習しました。あま市の歴史を学ぶ中で、出土した土 器を実際に手にしたり、古い本を見せていただいたり、・・・と、生き た学習をすることができました。聞き慣れない言葉や難しい漢字に、 やや戸惑う場面もありましたが、みんな真剣にお話に耳を傾けてい ました。

今回の学びをもとに、2月3日にはジュニア検定を受けます。ぜひ、どの子も、『あま市の達人』になってほしいものです。



来週290は学校公開

29日(木)は、学校を一日公開します。事前にお渡しする授業案内表をご覧いただき、ご都合のよい時間帯に子どもたちの様子を見ていただけたらと思います。ただ、北館1階東端の教室(今までの1・2年学習室)は、児童クラブ新設の準備のために、現在、工事中です。1階廊下は、途中通れなくなっています。また、中庭の一部も、同様に工事中なので、たいへんご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いいたします。

ウインターフェスティバルに向けて

29日のウインターフェスティバルに向けて、6年生が一生懸命準備をしています。6年生にとっては、なかま活動の集大成。思いを込めて準備を進めてくれています。フェスティバルを行うようになって3年目。当日は、学校公開日ですので、ぜひ、子どもたちの活躍とかかわりの様子をご覧いただきたいと思います。

なお、フェスティバル会場は、南館、北館、それぞれの2階の教室に別れています。「魚つり・パターゴルフ・ボウリング・わにたたき・まとあて」を各班で分担します。詳しくは、授業案内表をご覧ください。